

Marie-Didine

Le 14/12/12

Je suis à la Caravelle depuis huit mois avec mes enfants...

Mon projet: Aller à auto école, c'est pour me faciliter la vie quotidienne, d'avoir le permis ce n'est pas pour le plaisir, c'est une nécessité.

<sup>1<sup>ère</sup></sup> Seulement je reste à la maison avec les enfants le weekend parce que transport en commun ce n'est pas pratique

<sup>2<sup>ème</sup></sup> D'avoir le permis pour moi, ce sera un pas de plus vers l'autonomie et la liberté.

<sup>3<sup>ème</sup></sup> Pour le travail, pour faire les cours.

Je vous remercie de bien prendre en considération ces quelques mots merci.

Marie-Didine  
